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大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 Refine　より良いクラブへ 」

ロータリー親睦活動月間

6月7日の40周年記念式典及び祝宴につき皆様大変お疲れ
様でした。盛り沢山な内容ですごく盛り上がりましたね。２次会
では華朋RCの方々もカラオケを楽しみましたし、何人かは”演
歌”をすごく上手く歌っていてこちらも盛り上がりました。素晴ら
しい夜になりました。
準備は津野実行委員長の素晴らしいコンセプトの下、今回は

役割分担をしっかり決めるやり方ではなく、気づいた人がやる
方式でして、結果的には適材適所で委員それぞれの良いところ
が活かせた準備になったと思います。
台湾の華朋RCの方々にも喜んで頂けたと思います。帰国後に

会長より長いメッセージを頂きました。いつも台湾でお世話に
なっている分の少しはお返しができたのではないでしょうか。
IM第３組のロータリークラブの会長さん達に式典にご参加頂き
ましたが、２次会にも城北RC、城東RC、大東RCの会長３名が
参加されました。彼らが「ああいう会は自分達のクラブではとて
もできない」と仰っていましたが、自由さやベテラン会員に気兼
ねなく若手が楽しんでいる姿のことのようです。

奉仕の理想 夏は来ぬ

〈第1870回〉 2025年6月24（火） 本年度第38回

担当：理事・役員 担当：理事・役員

7月1（火）

今回の40周年をやってみて私が感じたことは、華朋RCが
このようなパーティーを毎年開催していますが”毎年開催する
こと”にも意義があるな という事です。華朋RCは、盛大な
パーティーで会員、家族のみならず友人や支援先団体を招い
て、自分達も出し物をするし、家族も出し物をする、支援先
団体も出し物をしています。結果、自ら楽しみ、来場者を楽し
ませるということは、仮に鶴見RCもそうした会を開催した場
合、他のクラブとの交流に繋がったり、入会候補者に鶴見RC
を知ってもらう良い機会になるでしょう。クリスマス家族会が
比較的似たような主旨ではありますが、他のクラブと差別化
する為には時期的にも違う催しが良いように思います。実際
に検討する場合は、予算等が課題になりますが、”開かれた親
睦の場を持つ”というアイデアも一つあっても良いなと思いま
した。
因みに城東RCはニューオータニのプールを利用したプー

ルサイドパーティーを毎年開催していて外部の人も参加でき
るそうです。私も今年試しに参加してみようと思います。もし
行ってみたい方がいらっしゃったら一緒に行きましょう！

（2ページに続く）
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（１ページより）

委員　藤井　経悟

P4-5 【  [RI指定記事] ステファニーRI会長のメッセージ 】

P42 【  [RI] ロータリー財団管理委員長からのメッセージ
　　　　　　「皆さまが可能とすること」 　　　　　　】

P42 【 2025年カルガリー国際大会。「間もなく開催」 】

P26-27【 第37回全国ローターアクト研修会 】

■ ロータリークラブ定款＜変更＞

■ RI  細則<変更＞
皆さん、こんにちは。
まずは幹事報告です。
理事会で承認された決定事項をご報告いたします。

まずは本年度理事会より

次に次年度理事会より

本日が吉羽年度最後の昼例会となります。
来週の最終例会は夜例会となりますのでお気をつけくださ

い。宜しくお願いします。

・岡田会員の退会について承認されました。 
・小栗会員の退会について承認されました。
・荒井さん夏季賞与について承認されました。
・ 記念式典（特別例会）の振替として６月１０日（火）
　を休会としました。

・例会食事代値上げについてホテルから要望がありました。

・ライトミールデーの設定について、次年度も実施し差額
を災害支援金とします。

・鶴見区民まつりへの参加及び協賛について、承認されま
した。

・次年度予算について、承認されました。
・事務局の雇用について、承認されました。
・辻村新入会員の入会について、承認されました。
  入会式7/15で進めます。

□松花堂・ライトコース￥４５００
□ライトミール￥４０００
□夜例会￥５０００
　上記金額で了承されました。
　ビジターフィーは、昼例会は￥５０００で統一、夜例
会は￥６０００とします。

第3条　B
    ロータリークラブの目的を改正する件で、五大奉仕部
門に基づいて成果あふれる社会奉仕プロジェクトを実
施することに改正

第7条　第2節
　　中間財務報告の締切日を改正し、1月31日までに延
長するに変更

第10条　D-7
     会長エレクト研修セミナーと地区研修・協議会の名称
を改定する件

第11条　第5節　C
     研修の文化から参加者中心のラーニングへと移行する

第3条　B
    ロータリークラブの目的を改正する件で、五大奉仕部
門に基づいて成果あふれる社会奉仕プロジェクトを実
施することに改正

第7条　第2節
　　中間財務報告の締切日を改正し、1月31日までに延
長するに変更

第10条　D-7
     会長エレクト研修セミナーと地区研修・協議会の名称
を改定する件

第11条　第5節　C
     研修の文化から参加者中心のラーニングへと移行する
ため、「会長エレクト研修セミナー」を会長エレクト・ラー
ニングセミナーに、「地区研修・協議会」をクラブ・リー
ダーシップ・ラーニングセミナーに変更する。

18.030.　
　人頭分担金を増額し、2026-27年度には半年ごとに米
貨42ドル75セント、2027-28年度には半年ごとに米
貨44ドル63セント、2028-29年度とそれ以降には半
年ごとに米貨46ドル50セントとする。

テーマ「 『おもろい』を世界に 」
2660地区主催、2025.3.22-23、興國学園高等学校他で開

催、第2660地区ローターアクト代表池島詠美さん、実行委員長
　蔦亮介さん(寝屋川RAC)

6月21～25日開催と目前に迫ったカルガリー国際大会は今
からでも登録することができます。「誰でも一度は大会に参加す
べき」であるとよく聞きますが、さらにステファニーRI会長は「大
会はロータリーの息吹を感じられる場所」と語っています。

マーク・D・マローニ財団管理委員長は財団を通じ世界各地
での数々のインパクトを目の当たりにする機会に恵まれた1年を
振り返り、2016年に設定され2025年6月30日までにロータリー
恒久基金を20億2500万ドルにする目標に情熱を注いでいま
す。今月開催のカルガリー国際大会で達成を祝うことができるで
しょう。皆さまのご尽力、奉仕、行動を通して生みだされたマジッ
クに心を打たれ励まされてきました。

会長の今年度1年間を写真とともに振り返り、「最良のときは
これからやって来る」と題し、今後のロータリーはロータリーファ
ミリーの皆さん次第です。皆さまこそが「ロータリーマジック」で
すと述べています。 
「環境月間」の今月、どんなインパクトをもたせられるか、考え
てみませんか。

規定・ロータリー情報委員会報告 副委員長　   田中　信明

「ロータリーの友」6月号 記事紹介
広報・IT・会報・雑誌委員会報告

幹事報告 幹事：中森　恭平



累計　￥228,000.-￥25,000-　　　　　

藤 井 会 員 40周年パーティーおつかれさまでした！
幹事の皆様、ありがとうございます！

稲 垣 会 員 3人目の孫が生まれました
3人目も女の子でした　自祝

中 森 会 員 40周年記念式典　楽しかったですね！
次の5年、10年に向けて素晴らしい日になったと
思います。津野実行委員長、委員会の皆さん　あ
りがとうございました

秀 島 会 員 16日（月）に事務局から配信された「ハイライトよ
ねやま」303号にホームカミング制度の紹介があ
ります。対象となる元米山奨学生に心当たりはな
いでしょうか？

濃 添 会 員 40周年お疲れ様でした

水 間 会 員 40周年記念式典　とっても楽しかったです
津野実行委員長、源さん、中森さん、稲垣さん、
水間さんお疲れさまでした。有難うございまし
た。

中 村 会 員 創立40周年記念　大盛会でした
会長はじめ実行委員会の皆様おつかれ様でし
た。二次会欠席のお詫び

大 草 会 員 40周年　おつかれさまでした

津 野 会 員 40周年　皆様ご協力頂きましてありがとうござ
いました

山 崎 会 員 40周年記念式典　ほんとうにお疲れ様でした
大きな区切りを乗り越え新しい出発ですね！！

吉 羽 会 員 40周年記念式典おつかれ様でした

P30-31【 よねやまだより 】

P44-45【  [ROTARYお知らせ] P41 】

P7-13　【  「親睦活動月間」特集 】

6/7日当クラブ40周年記念式典　国際交流を
含め盛大で大変楽しく過ごさせて頂きありがと
うございました。準備された皆さんお疲れ様でし
た。又チャーターメンバーとして記念品を頂きあ
りがとうございました

田中(信 )会員

累計　￥600,000.-￥49,000.-

今季最後の米山ハイライトを皆さんに送らせていただき
ました。是非ご精読頂き米山奨学委員会へのご寄付を宜しく
お願い致します。当クラブの当初お願い致しました額には達
成しておりません。本日と来週の例会が最後のチャンスです。
どうぞ宜しくお願い致します。

ロータリーの親睦活動として　『ロータリーソング』を特集し
ています。　
P7-8ではロータリーソングを始めたと言われる5番目のロー

タリー会員のハリー・ラグルスの逸話や日本独自のロータリーソ
ング作りの過程を紹介。32年大阪RC10周年にロータリーソング
の歌詞を会員募集、審査員に北原白秋、作曲は山田耕作。また
52年日本1地区時代最後の大阪での地区大会で今でもよく歌わ
れる「手に手つないで」が誕生。
またP10-13では日本各地9クラブのクラブソングが紹介さ

れ、地区からは池田くれはRCのクラブソングが紹介されていま
す。QRコードで動画紹介されています。

日本のロータリー　会員数　83.598⇒82,877人、クラブ数
　2,192⇒2,194　club　 
地区別RC数、会員数一覧表(2660地区78クラブ34,95⇒

34,54人)等。

新シリーズです。日本に暮らす米山奨学生たちの声を届けま
す。8回目はインドネシア出身のナタエル・ジェソンさんの記事で
す。

米山奨学委員会報告 委員長　   中村　浩一

6月17日【1868回】

会員数　 　 　 　 2 7 名
（内出席規定免除  8名）

出席会員   16名中 13名

出席免除会員  8名中  4名

休止会員 　　　　　3名

出 席 率 12/21 85.00%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 17名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ 1名

修正出席率 6月3日 76.19%



卓 話

担当：実行委員長　津野友邦

創立40周年記念式典・祝宴を振り返って創立40周年記念式典・祝宴を振り返って

担当：小栗会員

6月7日（土）に創立40周
年記念式典・祝宴が無事執り
行われました。
準備段階から当日含めて

反省点は多々あるものの、皆
様が楽しく過ごしていただき
たことに安堵しています。
また台湾の皆様も大変喜

んでいただいたようで、とて
も嬉しく思っています。
これから次の10年・20年

に向けたターニングポイント
になるように、これから次のステップに進んでいきたいと思いま
す。
人生一度きり！楽しんで楽しんで目一杯楽しんで、意味ある

瞬間を皆様と共有できるようなクラブになることを願っていま
す。
皆さま大変お疲れさまでした、また多大なるご協力ありがと

うございました。


